

2024 - Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

## **DECLARA**

De interés y beneplácito, la iniciativa llevada a cabo por el Instituto Don Bosco DIEGEP 4874 ubicado en Paraje Fortín Mercedes, Pedro Luro, bajo la dirección de la Directora Romina Erviti, el Vicedirector Dario Goycoechea, y la profesora Lorena Stefanelli, denominada "Proyecto René Favaloro" mediante la cual se visualiza la figura del destacado médico argentino desde una perspectiva elevada y se difunde su vida y obra dentro de las aulas.

Autor: Sergio Eduardo Capozzi



2024 -Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad

## **Fundamentos**

Señor Presidente,

El doctor René Favaloro, un emblema de la medicina argentina y mundial, no sólo transformó la historia de la cirugía cardiovascular, sino que también dejó un legado de ética y compromiso que perdura en el tiempo. Hoy, el Instituto Don Bosco, del Paraje Fortín Mercedes, nos brinda un ejemplo inspirador de cómo la educación puede ser un vehículo para honrar su memoria y difundir su legado entre las nuevas generaciones.

El "Proyecto René Favaloro", desarrollado por la directora Romina Erviti, el vicedirector Dario Goycoechea y la profesora Lorena Stefanelli, junto con los estudiantes del 6º Año "B" - 2024, representa un testimonio vivo de la relevancia y actualidad de los valores que Favaloro defendió a lo largo de su carrera. En un acto de creatividad y dedicación, los alumnos han plasmado en el patio de su colegio una obra artística que permite visualizar la figura del maestro desde una perspectiva única, simbolizando así su impacto perdurable en nuestra sociedad.

La importancia de conocer la vida y obra de René Favaloro trasciende lo académico para convertirse en una lección de vida y un llamado a la acción. Favaloro, con su humildad y su incansable búsqueda de la excelencia, no solo salvó vidas a través de la innovación médica, sino que también nos enseñó la importancia de la integridad, el sacrificio y el servicio desinteresado. En ese sentido, Favaloro no solo fue un destacado cirujano cardiovascular que revolucionó la medicina con la técnica del bypass coronario, sino también un ferviente defensor de la ética, la educación y el compromiso social. Su vida y obra representan valores fundamentales que deben ser conocidos y emulados por las nuevas generaciones.

Para nuestros jóvenes, comprender su trayectoria no sólo les brinda un modelo a seguir en el campo científico, sino que también los inspira a contribuir con su talento al bien común y al progreso de nuestra sociedad. En un mundo donde los desafíos son cada vez más complejos, el ejemplo de Favaloro nos recuerda que el conocimiento y la pasión por el servicio son herramientas poderosas para transformar realidades y construir un futuro más justo y próspero.

La labor de los estudiantes del 6º Año "B" - 2024 ha sido notable. Los siguientes alumnos han participado activamente en esta iniciativa: Bruno Matias Almiron, Celeste Apablaza Rap, Sabino Matias Balzi, Diego Agustin Cabrera, Cristian Joel Cadena Rodriguez, Bautista Uriel Carrizo Aosta, Karla Lujan Castro, Dalma Christiansen, Lucia Corinti, Axel Duran, Diego Benjamin Echarte, Elvio Gaston Fenske Gaete, Federico Ignacio Garcia Alvarez, Abigail Candelaria Hofner, Leandro Santino Ibarra, Lucia Belen Kriger Vilte, Ana Ines Liboreiro, Francisco Lukoski, Agustina Ortiz, Facundo Nahuel Quidel Lasheras, Analia Ayelen Quispe, Victoria Rodriguez Alemañy, Joscelyn Milagros Rodriguez, Luz Angelina Rueda Delgado y Lisandro Alexis Vega.

El Instituto Don Bosco, a través de esta iniciativa, no sólo enaltece la memoria de uno de nuestros grandes próceres contemporáneos, sino que también fortalece el



2024 -Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad

tejido social al fomentar valores de solidaridad, compromiso y respeto por el legado cultural y científico de nuestra nación.

Por todo lo expuesto, instamos a esta honorable Cámara a acompañar con su apoyo esta declaración de interés y reconocimiento al Instituto Don Bosco del Paraje Fortín Mercedes,por su invaluable contribución a la educación integral y al legado de René Favaloro, cuyo ejemplo sigue iluminando el camino de nuestras futuras generaciones.

Autor: Sergio Eduardo Capozzi